

Un conflicto se produjo ayer en la capital de Limarí, por la molestia que hicieron sentir locatarios mayoristas de la Feria Modelo.

Se trata de la adecuación del horario de funcionamiento, lo que dejó encendido los ánimos, aunque con algunos acuerdos, según manifestó el alcalde Jonathan Acuña.

Muy temprano este lunes, se informaba del descontento frente a una restricción municipal que les impediría ingresar para vender sus productos, en cierto horario, al interior del recinto ovalino, perjudicándolos puntualmente, alegaron.

Hubo cortes de calle y una tensa calma que escondía el silencio.

Desde las 4 de la madrugada de este lunes, comen-

zó el movimiento de los denominados «postureros», con una reunión frente a la municipalidad de Ovalle. Los dirigentes pedían hablar con el edil Jonathan Acuña para destrabar el conflicto.

«Producto de un medida que hemos tomado respecto de un incumplimiento generalizado del reglamento que establece como funciona las posturas en la feria», dijo la autoridad comunal.

«Hay una conducta reiterativa de vender al detalle, y que afecta al funcionamiento y la operatividad de los feriantes del sector», agregó el alcalde.

Hubo presencia de Carabineros, pues se les negó el acceso. El contexto de esta crisis es que a este lugar llegan comerciantes agricultores de todo Chile con productos para entregarlos al por mayor en recintos grandes de la capital como Lo Valledor o la Vega Central.

«NO SE LIMITA LA ACTIVIDAD ECONÓMICA...»

Estás ferias empiezan a las tres de la mañana, hasta las nueve, luego se retiran y dejan espacio para que comerciantes minoristas vendan al público. Todos los que compran por cantidades, almacenes, feriantes comerciantes del interior de la provincia, se pueden abastecer allí.

Supuestamente la venta al detalle tiene en agonía al sector minorista. «No se les está negando el derecho a trabajar, pueden hacerlo respetando la ordenanza y el nuevo horario, este equilibrio es necesario y oportuno», alegaban.

«Por el futuro de la feria, el que quiere comprar ahí lo podrá hacer hasta las 9 de la mañana». «Nosotros nos sentimos discriminados y acosados, siendo que las bodegas y posturas se rigen por las mismas ordenanzas», dijeron desde los comerciantes afectados.

El alcalde Acuña señaló que la idea es modificar reglamentos y no limitar la actividad económica. «Se establece para que se regule y ordene, esa venta al detalle debemos cortarla».

Se llegaron acuerdos como volver a usar la credencial que individualiza a los postureros y evita discrepancias y nuevas fiscalizaciones, a cada hombre o mujer que no cumpla, se le caducará su permiso.

Venta al detalle tensiona relación en popular feria de Ovalle

